

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SEVRAGE

Par [Evylundoven57](#) Posté le 05/02/2021 à 18h06

Bonjour. Après plusieurs curés, j'en suis à la sixième depuis 1 mois. J'ai un mari qui m'a soutenu auparavant et qui maintenant n'a plus confiance en moi.

Mes enfants se sont éloignés.

Ma seule solution est de stopper radicalement la boisson pour récupérer l'amour de mes proches.

Je ressens le besoin d'écrire et d'échanger. J'espère que ce forum peut m'aider

3 RÉPONSES

[chichi](#) - 05/02/2021 à 23h39

Bonsoir mon papa est un ancien alcoolique j'ai vécu 15 ans avec quelqu'un qui buvait énormément et je suis partie pour sauver ma fille et depuis 10 ans je me suis mise en ménage avec une personne qui est très gentil mais il boit je me suis aperçue qu'il avait un problème avec l'alcool quand il s'est fait arrêter par la police et que le test était positif à chaque fois il me disait que ce n'était pas de sa faute qu'il avait bu un verre avec ses collègues et qu'il n'avait pas de chance et à chaque fois il a eu un retrait de permis plus de surcuis et une grosse amende à payer

depuis 2018 il a fait 2 sevrages et 2 cures pour se soigner et il a replongé donc on recommence depuis le début sauf que là je ne lâche rien comme il n'a pas de place à l'hôpital pour un sevrage il va le faire à la maison et pour une cure pas de place avant fin Mars il va certainement perdre son travail car son patron lui a clairement dit que si il n'était pas présent pour la réouverture il ne voulait plus travailler avec (il est cuisinier)

je sais qu'il est malade mais pour l'instant la seule chose c'est son whisky c'est très dur pour moi je reste à ses côtés et j'essaie que son moral ne tombe pas au plus bas que bas l'alcool est un fléau je ne sais pas si je pourrais rester avec lui car il me ment et continue à me mentir alors qu'on est confiné tout les 2 il faut que vous arriviez à vous accrocher à vos enfants il faut leur dire toute la vérité car le plus gros souci c'est le mensonge je le vois bien il me ment tout le temps mais je vois tout dommage pour lui et il s'est qu'il peut compter sur moi

je vous souhaite plein de courage car il en faut

[choubaka47](#) - 06/02/2021 à 14h46

je te comprends très bien on est seule devant cette addiction si pas aidé par notre propre famille. moi aussi mes enfants que j'éleve seule s'éloignent aussi et perdent de la confiance de la part de ma fille.

je pars en cure le 3 mars ma première. la boule au ventre et la peur de perdre mes enfants aussi. et comme toi je n'ai personne à qui en parler hors mes psy et addictologue....

courage à toi on peut y arriver. il faut se battre le combat est difficile mais il faut être fort pour nous et nos proches ainsi que notre santé.....

freddy

[Evylundoven57](#) - 11/02/2021 à 17h24

Bonjour et merci pour vos témoignages.

Sortie de cure. Je me sens mieux et le traitement est efficace. Pas de manque. Maintenant il me faut récupérer la confiance de mes enfants car ça leur a fait beaucoup de mal. Reprendre mon travail va être un défi.

Il faut la volonté.

Bon courage à vous.
